

Heide-Motorsport startklar für Saisonauftakt der DTM Trophy

Das Team bringt drei Audi R8 LMS GT an den Start //
Jörg Viebahn ergänzt das Team in Monza

Heide-Motorsport startet an diesem Wochenende in ihre Debütsaison in der DTM Trophy. Im italienischen Monza stehen insgesamt drei Audi R8 LMS GT des Teams aus Witten am Start.

Als eine von drei Frauen des Starterfelds wird Sophie Hofmann ihren Audi R8 LMS GT pilotieren und damit ihre erste volle GT-Saison unter die Räder nehmen. Ihr Teamkollege Lucas Mauron konnte letztes Jahr bereits drei Rennen der Serie gewinnen und hat dieses Jahr nur ein Ziel vor Augen: Möglichst oft ganz oben auf dem Treppchen stehen.

Neu ins Team für das erste Rennen hinzugekommen ist GT-Spezialist Jörg Viebahn. Der Unternehmer aus Engelskirchen fährt bereits seit 2012 auf GT4-Fahrzeugen und verfügt hier über einen breiten Erfahrungsschatz, den er unter anderem mit der Meisterschaft der GT4 European Series im Jahr 2016 abrundet. An diesem Wochenende wird er erstmals in der DTM Trophy, der seriennahen GT-Meisterschaft im Rahmen der DTM, ins Lenkrad des Audi R8 LMS GT greifen.

„Ich freue mich sehr, so spontan mit Heide-Motorsport in der DTM Trophy starten zu können. Ich werde heute im freien Training viele Eindrücke von dem Fahrzeug sammeln, um dann ab Samstag voll angreifen zu können. Meine Teamkollegen sind jung, hier kann ich ihnen sicher noch den ein oder anderen Tipp mit auf den Weg geben.“, so Jörg Viebahn sehr.

Die Besetzung der drei Fahrzeuge macht auch Teamchef Michael Heide glücklich. „Wir freuen uns jetzt umso mehr auf den Saisonauftakt. Die Kombination zwischen frischen Talenten und erfahrenem Routinier ist spannend und wir können es kaum erwarten, endlich auf der Strecke Gas zu geben.“

Die DTM Trophy startet im Rahmen der DTM. Das erste Rennen findet vom 18.-20. Juni in Monza statt. Samstags und Sonntags steht je ein Qualifying und ein Rennen auf dem Zeitplan. Die Rennen werden live im Free-TV auf SPORT1 und im Stream auf DTM Grid (grid.dtm.com) übertragen. Auf der DTM-eigenen Plattform sind auch die Trainingssitzungen und Qualifyings für die Fans vor den Bildschirmen zugänglich.

Presseinformation

18. Juni 2021 - Nr. 04 - Heide-Motorsport



Termine DTM Trophy 2021 (Änderungen vorbehalten)

18.-20. Juni	Monza (IT)
23.-25. Juli	DEKRA-Lausitzring (DE)
20.-22. August	Nürburgring (DE)
03.-05. September	Red Bull Ring (AT)
17.-19. September	Assen (NL)
01.-03. Oktober	Hockenheim (DE)

Weitere Informationen:

Website www.heide-motorsport.de
Facebook www.facebook.com/heidemotorsport
Instagram www.instagram.com/heide_motorsport

Teamkontakt:

Michael Heide
+49 (0) 2302 - 185 297 6
m.heide@heide-motorsport.de

Pressekontakt:

pcf-design | Gina-Maria Eckhardt
+49 (0) 2774 - 921 765
g.eckhardt@heide-motorsport.de